

In der Kunstfaserabteilung 700 bildete die Leitung der Abteilungsparteiorganisation eine Kommission zur Ausübung des Kontrollrechts aus neun Genossen. Diese Kommission unterteilte sich in drei Arbeitsgruppen. Eine Arbeitsgruppe beschäftigte sich mit Fragen der Qualität des Zelllins, die zweite mit der Aufholung von Planrückständen, die dritte mit Fragen der Technologie. Die Kommission verteilt die Aufträge so, daß die Genossen nicht nur in ihrer eigenen Betriebsabteilung, sondern auch in anderen Abschnitten — jedoch innerhalb des Bereiches der Abteilungsparteiorganisation — arbeiten.



Nachdem mit den Kommissionen einiger Abteilungsparteiorganisationen die ersten Erfahrungen gesammelt werden konnten, bildete auch die Leitung der Betriebsparteiorganisation des Werkes eine Kommission zur besseren Ausübung des Kontrollrechts. Mit Hilfe dieser Kommissionen kontrolliert die Parteileitung die Tätigkeit der Werkleitung und untersucht Fragenkomplexe, die von grundsätzlicher Bedeutung für das ganze Werk sind, wie zum Beispiel:

Inwieweit entsprechen die Erzeugnisse unserer Industrie dem Höchststand der Technik in Leistungsfähigkeit und Qualität?

Wie bereitet die Werkleitung die Lösung der Schwerpunktaufgaben auf dem Gebiet der Forschung vor, und wie unterstützt sie dabei die Arbeit der sozialistischen Forschungs- und Arbeitsgemeinschaften?

Wie ist die Zusammenarbeit zwischen diesen und den entsprechenden wissenschaftlichen Instituten ?

Werden zur Sicherung der sparsamsten und technisch höchstwertigen Projektierung der neuen chemischen Anlagen sozialistische Projektierungsgemeinschaften mit den Projektierungsbüros bzw. Arbeitsgemeinschaften mit den Maschinenbaubetrieben usw. organisiert?

Wie geht die wirtschaftliche Leitung des Werkes an die praktische Verwirklichung des Rekonstruktionsplanes; wie werden die Werktätigen in die Überarbeitung und Durchführung der Rekonstruktionspläne einbezogen und die Vorschläge der Arbeiter und der Intelligenz unbürokratisch realisiert?

Welche Maßnahmen ergreift die Leitung des Betriebes, um die Investitionen

---

*Die Hauptaufgabe des Siebenjahrplanes besteht darin, durch die schnelle Erreichung des wissenschaftlich-technischen Höchststandes die Arbeitsproduktivität und die Produktion in allen Zweigen der Volkswirtschaft bei ständiger Senkung der Kosten maximal zu erhöhen, um damit die materiell-technische Basis für den Sieg des Sozialismus zu schaffen und die wachsenden Lebensbedürfnisse der Bevölkerung immer besser zu befriedigen.*

---